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議会運営委員会記録 

 

招集年月日  令和 ４ 年 １０ 月 １８ 日 （火） 

招 集 場 所  日高市役所 第２委員会室 

開閉の日時  開 会  １０ 月 １８ 日   午前 ９ 時 ３０ 分 

  閉 会  １０ 月 １８ 日   午前 ９ 時 ３４ 分 

出 席 委 員 委 員 長 大 澤 博 行 副委員長 和 田 貴 弘 

 委  員 加 藤 大 輔 委  員 鈴 木 健 夫 

委  員 山 田 一 繁 委  員 齋 藤 忠 芳 

議  長 森 崎 成 喜 副 議 長 大 川 戸 岩 夫 

    

欠 席 委 員 なし    

     

 説明のため 

 出席した者 

 の職氏名 

なし    

    

    

    

書    記 事務局長 椙 山 吉 之 次  長 吉 田 聡 明 

 主  査 金 子 砂 知 子 主 事 補 小 山 和 也 

 

 事 件 

 

・第５回臨時会における新型コロナウイルス感染症に関する

議会対応について 

・議案について 

・陳情について 

・会期及び会期日程について 

・第４回定例会の議会運営についての確認依頼に係る確認に

ついて 

調 査 の 経 過 

（別 紙 の と お り） 
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調 査 の 経 過 

 

＜開 会＞ 午前９時３０分 

◦ 大澤委員長 ただいまの出席委員は、全員であります。これより議会運営委員会を開会

いたします。本日の日程については、１０月２６日開催の第５回臨時会の会期及び議

会の運営等についての調査であります。 

 

＜第５回臨時会における新型コロナウイルス感染症に関する議会対応について＞ 

◦ 大澤委員長 第５回臨時会における対応を決定したいと思います。新型コロナウイルス

感染症に関する議会対応申し合わせ事項に照らし合わせると、引き続き、対策本部が

置かれていることから、レベル２に該当し、その主な対応内容として、「質疑は事前

調整により質疑内容を整理する。」「第２委員会室への入室は１２人を限度とす

る。」「本会議の傍聴については１席開けて座るように案内する。」となっておりま

す。実際の運営は、具体的な状況に基づいて議会運営委員会で判断・決定するものと

していることから、協議していただきたいと思います。 

 

（意見なし） 

 

◦ 大澤委員長 それでは、第５回定例会における新型コロナウイルス感染症に関する議会

対応については、質疑については、執行部と事前に調整すること。なお、通告制はと

っていませんが、本会議で質疑と答弁がかみ合わず混乱することがないよう事前に執

行部と十分に調整するようお願いします。傍聴については第２委員会室への入室は１

２人を限度とし、本会議は１席空けて座ることといたします。なお、その他の対応内

容は、全協の傍聴はこれまで通り定員８名とすることとしたいと思いますが、いかが

でしょうか。 

 

 （異議なし） 

 

◦ 大澤委員長 それでは、今臨時会においては、そのような運用で対応することといたし

ます。 

 

＜議案について＞ 

◦ 大澤委員長 議案第６０号 令和４年度日高市一般会計補正予算（第６号） 

議案第６１号 専決処分の承認を求めることについてが市長から提出されます。 

議案第６０号、６１号の取扱いにつきましては、提案説明、質疑、委員会付託省略、

討論、採決を行うこととしたいと思いますが、よろしいでしょうか。 

 

（異議なし） 

 

◦ 大澤委員長 それでは、そのように決定いたしました。 
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＜陳情について＞ 

◦ 大澤委員長 陳情第６号 給食材料高騰に伴う補助についてが提出されました。 

陳情の取扱いについて、先例では、定例会にて配付することとなっておりますが、今

回提出された陳情が第５回臨時会で提出予定の議案と関係性があるため、臨時会で配

付することといたしたいと思いますが、よろしいでしょうか。 

  

（異議なし） 

 

◦ 大澤委員長 それでは、第５回臨時会にて議場配付することといたします。 

 

＜会期及び会期日程について＞ 

◦ 大澤委員長 会期及び会期日程につきましては、１０月２６日（水）の１日間としたい

と思いますが、よろしいでしょうか。 

 

（異議なし） 

 

◦ 大澤委員長 それでは、そのように決定いたしました。 

 

＜第４回定例会の議会運営についての確認依頼に係る確認について＞ 

◦ 大澤委員長 ただいま、お手元に配付いたしました、第４回定例会の議会運営について、

確認を依頼する書面が加藤議員より提出されました。内容が議員全員に関わることか

ら、このあとの全員協議会で取り扱うことといたしたいと思いますが、よろしいでし

ょうか。 

 

（異議なし） 

 

◦ 大澤委員長 それでは、このあとの全員協議会にて取り扱うことといたします。ほか

に委員の皆さんから何かございますか。 

 

（なし） 

 

＜閉 会＞ 午前９時３４分 

◦ 大澤委員長 以上で本日の議会運営委員会を散会いたします。 ご苦労さまでした。 

 

 

 

議会運営委員会 

 

委員長   大   澤   博   行 

 


